

Exposición por el 25 aniversario del grupo de artistas ELDADO

09/04/2025



Presentación de la exposición | Marta Maestre.

El colectivo de artistas plásticos ELDADO celebra sus 25 años de trayectoria con una exposición conmemorativa que se inaugurará el próximo 11 de abril a las 19:00 horas en el Museo del Calzado de Elda. La muestra reunirá obras representativas de sus integrantes, en un recorrido visual que realiza un homenaje a los trabajadores y trabajadoras del calzado.

El concejal de Cultura, **Iñaki Pérez Rico**, acompañado por la directora del Museo del Calzado, Andrea Paños,

ha anunciado este evento y ha destacado la relevancia de ELDADO en el panorama artístico local: "Ha sido un pilar fundamental en la vida cultural de Elda durante un cuarto de siglo. Su capacidad para innovar, colaborar y mantener viva la pasión por el arte merece todo nuestro reconocimiento. Esta exposición es un homenaje merecido a su constancia y talento".

La exposición permanecerá abierta al público del 11 al 27 de abril y contará con visitas guiadas que se concertarán a través del correo cultura@elda.es.